

考動・躍動・感動

部活もガンバレ!

先週でとりあえず部活動の正式入部が終わりました。(まだ決めかねていて、加入申込書を提出していない人も数名いますが…) 右に各担任の先生が把握している、現在の一年生の部活動加入状況を一覧にしたものを載せました。

体験入部の様子を見ていると、「すでにこの部活に決めている!」という人と、「どれにしようかな?」と迷っている人で大きく分かれていたように感じました。しかし、それぞれに悩みながらも、家族や友だちと相談し、最後は自分で決断をしたはずです。部活動説明会の時に各顧問の先生方も言っていましたが「3年間頑張ること」は、中学校部活動の大きな目的の一つです。最初は球拾いや声出しだけの部活もあるでしょう。また、ひたすら走り、筋トレばかりする部活もあるでしょう。時には辞めたくなることもあるかもしれません。しかし、そんな時には今の「頑張ろう!」という気持ちを思い出しましょう。部活動を通して、身体や心、人との関わり合いなど、様々なことを学び、人として大きく成長してほしいと思います。また、みんなの頑張っている様子を見に行きたいと思います。



【一年生の各部活加入人数 (4/26現在)】

部活名	人数 (人)
バレー	25 (男:14、女:11)
バスケット	24 (男:15、女:9)
卓球	28
ソフトテニス	25
野球	21
ソフトボール	7
サッカー	22
陸上	19
弓道	18
剣道	11
箏曲	7
吹奏楽	23
美術	4
パソコン	7

※まだ加入申込書を未提出の人も数名います。

【☆みんなのキラリ☆】

金曜日の学校集会、外での学校集会は初めてでしたが、いち早く教室から出てきて、どのクラスも室長を中心に並ぶことができました。それだけでも素晴らしいと思っていたのですが、越野先生から

「始まるまでもう少しかかります。始まるまで静かにきちんと並んで待っていきましょう。」

という声がかかったら、みんなの中から話し声が消え、心を落ち着かせて静かに始まるのを待っている姿がありました。集団で行動するときには、とても大切な姿勢です。心から感心しました。いつまでも今回のような気持ち・姿勢を忘れたくないですね。

